

Efectos

Un descomunal sacrificio

Consecuencias múltiples de la megaminería de metales a cielo abierto:

en lo **ambiental**, devasta ecosistemas;

en el campo de la **salud**, produce graves enfermedades por exposición a tóxicos y otros factores nocivos;

en lo **sociocultural**, provoca conflictos y atenta contra la cohesión social, los referentes comunitarios y el patrimonio arqueológico e histórico;

en lo **económico y político**, desplaza actividades que crean riqueza y empleo, maximiza utilidades a costa de los trabajadores, mina derechos humanos y la autonomía de los pueblos y estimula prácticas antidemocráticas.



Con la llegada de la minera nuestra vida cambió totalmente... éramos un pueblo unido, había cariño, respeto, y todo eso se perdió. Era un paraíso mi pueblo y ahora vivimos en el infierno, en la incertidumbre... a algunos se les despertó la codicia...

Don Armando Mendoza, habitante de Cerro San Pedro, fallecido en 2012 por insuficiencia renal.

